

Bonjour,

Pour éviter les trop nombreux accidents causés par l'alcool lors de fête et les weekends, nous lançons une campagne pour une consommation citoyenne et responsable:

1 verre d'alcool par personne...pour le bien de tous.

Merci de nous aider en transmettant ce message à toutes vos connaissances.

Merci d'avance



D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]